
 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 緑化
りょっか

委員会
いいんかい

が泗水
し す い

支所
し し ょ

と孔子
こ う し

の里
さと

、不二
ふ じ

の里
さと

にプランターの花
はな

 

苗
なえ

を寄贈
き そ う

しました。 

 プランターには仲間づくり
な か ま     

委員会
いいんかい

が作成
さくせい

した「愛
あい

」の言葉
こ と ば

が 

貼られて
は    

います。これまでお世話
 せ わ

になったお礼
 れ い

の気持ち
き も  

と地域
ち い き

 

に少し
す こ し

でも笑顔
え が お

の花
はな

が広がる
ひろ    

ように願い
ね が  

を込め
こ  

ています。 

泗水小学校 

学校だより No.11 

文責 河野圭一 

１2月 20日（金） 

花のプランターを寄贈しました 
緑化委員会と仲間づくり委員会のコラボでした 

学校教育目標 「自ら考え なかまと高め合う 泗水小」 

 火災
か さ い

避難
ひ な ん

訓練
くんれん

を実施
じ っ し

しました。 

 今回
こんかい

は北校舎
きたこうしゃ

１階
  かい

から出火
しゅっか

した想定
そうてい

で行いました
おこな       

。これ 

までの訓練
くんれん

では、南校舎
みなみこうしゃ

２階
 か い

の理科室
り か し つ

からや南校舎
みなみこうしゃ

１階
かい

の 

家庭科室
か て い か し つ

からの出火
しゅっか

想定
そうてい

が多かった
お お     

ので、今回
こんかい

、初めて
は じ   

の 

経験
けいけん

でした。また、実際
じっさい

の火事
か じ

の時
とき

にできるだけ近い
ち か  

訓練
くんれん

 

を行う
おこな 

ために、防火
ぼ う か

扉
とびら

が閉じた
と   

状態
じょうたい

を想定
そうてい

して訓練
くんれん

を行い
おこな  

 

ました。子ども
こ ど も

たちも職員
しょくいん

も真剣
しんけん

に訓練
くんれん

に参加
さ ん か

しました。 

消防
しょうぼう

署
しょ

の方
かた

から避難
ひ な ん

完了
かんりょう

にかかる時間
じ か ん

や逃げる
に   

時
とき

の態度
た い ど

について褒めて
ほ   

いただきました。さすが

泗水
し す い

小
しょう

の子ども
こ   

たちです。消火
しょうか

訓練
くんれん

では、６年生
  ねんせい

の尾上
おのうえ

瑠
る

希
き

さんと中川
なかがわ

颯
そう

真
ま

さんが活躍
かつやく

してくれま

した。 

 １２月
がつ

１３日
にち

（金
きん

）に１５０周年
しゅうねん

記念誌
き ね ん し

の完成
かんせい

を祝して
しゅく   

、贈呈式
ぞうていしき

を行
おこな

いまし 

た。この記念誌
き ね ん し

は、各家庭
かくかてい

にすでに配付
は い ふ

しています。ご覧
らん

いただけましたでしょ 

うか？昨年
さくねん

の８月
がつ

から実行
じっこう

委員会
いいんかい

を立ち上げ
た  あ  

、今年
こ と し

の様々
さまざま

な１５０周年
      しゅうねん

記念
き ね ん

行事
ぎょうじ

 

にむけて準備
じゅんび

をしていただきました。 記念誌
き ね ん し

は、これまでの卒業生
そつぎょうせい

はもちろ 

ん、泗水
し す い

小学校
しょうがっこう

に勤務
き ん む

された先生方
せんせいがた

、当時
と う じ

のことを知る
し  

地域
ち い き

の方々
かたがた

に執筆
しっぴつ

してい 

ただきました。ありがとうございました。創立
そうりつ

２００年
     ねん

記念誌
き ね ん し

を作成
さくせい

するのは、 

今
いま

泗水
し す い

小学校
しょうがっこう

にいる子ども
こ   

たちの世代
せ だ い

だと思います
おも      

。もしかすると、今
いま

の子ども
こ   

 

たちの中
なか

から泗水
し す い

小
しょう

の校長
こうちょう

が誕生
たんじょう

するかもしれませんね。楽しみ
たの    

です。 

 

 

火災避難訓練をしました 
真剣に本当の火事のつもりで参加しました 

 

創立１５０周年記念誌贈呈式を行いました 
創立１５０周年記念事業実行委員会の皆様、ありがとうございました 

 


